

Infos écoles n°3

Septembre 2019



A destination des enseignants du premier degré

Informations...

Journée « Enseigner la numération de la maternelle au cycle 3 » du 9 octobre.

En raison d'un nombre important d'inscriptions déjà faites, il n'est plus possible de s'inscrire à la conférence et aux ateliers de cette journée.

Nous sommes désolés pour les enseignants qui souhaitaient participer et qui ne s'étaient pas encore manifestés.



Circulaire de rentrée 2019 et recommandations pédagogiques pour l'école maternelle

Vous trouverez les priorités pour l'école primaire en cliquant sur le lien suivant : https://www.education.gouv.fr/pid285/bulletin_officiel.html?cid_bo=142385

Les 3 recommandations qui accompagnent cette circulaire portent sur l'école maternelle et permettent de nourrir la réflexion pédagogique menée par les équipes pédagogiques.

- L'école maternelle, école du langage https://www.education.gouv.fr/pid285/bulletin officiel.html?cid bo=142293
- Les langues vivantes étrangères à l'école maternelle https://www.education.gouv.fr/pid285/bulletin officiel.html?cid bo=142292
- Découvrir les nombres et leurs utilisations à l'école maternelle https://www.education.gouv.fr/pid285/bulletin_officiel.html?cid_bo=142291



- Nouveau : un guide « les mots de la maternelle »

L'école maternelle va créer les conditions pour aider tous les enfants à élargir leur capital lexical et leur capacité à inférer le sens des mots.

Le quide "Les mots de la maternelle" propose de quider les professeurs dans la mise en œuvre de démarches d'enseignement au service des acquisitions lexicales.

Vous pouvez le télécharger en cliquant sur le lien suivant :

https://eduscol.education.fr/cid144824/guide-mots-de-la-maternelle.html

Actions péri-éducatives

Veuillez trouver ci-joint la circulaire et le formulaire de demande relatifs aux projets d'actions péri-éducatives pour l'année scolaire 2019/2020.

Annonce...

Séjour en Angleterre

La classe de CE2-CM de l'école Saint Joseph de SAINT THURIAU recherche une classe pour l'accompagner en Angleterre, dans le Devon, avec la possibilité d'y avoir une classe de correspondants qui pourront être rencontrés lors de ce séjour prévu en mars ou avril 2020.

Pour tous renseignements, contacter Pierre-Yves QUELLEUC, chef d'établissement. Ecole Saint Joseph de SAINT THURIAU: 02 97 39 82 21

